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Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“O Senhor já esta chegando para julgar a 
terra, alegre-se!! ..toda sujeira vai 
embora..o Senhor virá para julgar a terra 
inteira.

..o anticristo e toda sua organização terá 
uma única condição que parecerá 
razoabilíssima, é ser cadastrado, é ter o 
número, é ter a marca dele e o número 
dele para podermos ter acesso à compra e 
a venda e portanto o acesso a uma vida 
social. 
Sob uma única condição: que todos..que 
todos se deixem cadastrar..que todos 
tenham o seu número.. que todos sejam 
controlados, para que cada um sendo 
controlado..a humanidade seja controlada..

..os bandidos escondem que nesse tal 
controle de qualidade nós teremos sucada 
humana em quantidade.. a coisa vai se 
mudar radicalmente. Gente será a pior 
escravidão que já houve na face da terra.
..vai ser muito pior do que nos imaginamos!

Não seja tolo, permaneça fiel a Cristo!

Padre Jonas Abib

(Canal Canção Nova Play no Youtube: Monsenhor Jonas 
Abib 1998 / Pregação: As portas do mundo novo)

    “Deus, que “habita numa luz inacessível” (1Tm 
6,16) comunicar sua própria vida divina aos homens, 
criados livremente por ele, para fazer deles, em seu 
Filho único, filhos adotivos. Ao revelar-se, Deus quer 
tornar os homens capazes de responder-lhe, de 
conchecê-los e de amá-los bem mais do que seriam 
capazes por si mesmos. (CIC 52)

Deus comunica-se gradualmente com o homem, 
o prepara, por etapas, para acolher a revelação 
sobrenatural que faz de si mesmo e que culmina na 
Pessoa e na missão do Verbo encarnado, Jesus 
Cristo. (CIC 53)

  “O homem é, por natureza e por vocação, um ser 
religioso. Por que provém de Deus e para ele 
caminha, o homem só vive uma vida plenamente 
humana, se vive livremente sua relação com Deus.

O homem é feito para viver em comunhão com Deus, 
no qual encontra sua felicidade:”Quando eu estiver 
inteiramente em Vós, nunca mais haverá dor e 
provação; repleta de Vós por inteiro, minha vida será 
verdadeira” Santo Agostinho.” (CIC 45)

(Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos,
prepararmos as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus
Cristo nosso Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir
sobre essa realidade que se aproxima. 

“Dias hão de vir – oraculo do Senhor Deus – quando hei de mandar à terra uma fome,
que não será fome de pão nem sede de água, e sim de ouvir a Palavra do Senhor.” Am(8,11) 

Casa de Israel é todo o povo de Deus. Reconstruir aquilo que em nós, em nossas famílias, 
nas nossas paróquias, nas nossas comunidades, grupos precisam nascer da água e Espirito (Jo 3,5), é
reconstruir o templo e as muralhas que protegem Jerusalém, a cidade Santa. Depois de cuidar do 
que tem maior valor, a salvação de nossas almas em Jesus Cristo, também prepararmos a parte 
humana dessa tarefa. O padre Jonas fundador da comunidade católica Canção Nova, em uma de suas
pregações sobre a vinda de nosso Senhor falava sobre a necessidade de haver oases de amor, 
lugares onde as pessoas possam chegar e receber o necessário: descansar, receber a palavra de 
Deus, as missas e se refazer.
“A vinda do Filho do Homem será como no tempo de Noé. Nos dias antes do dilúvio, todos comiam 
e bebiam, homens e mulheres se casavam-se, até o dia em que Noé entrou na arca. E nada 
perceberam até que veio o dilúvio e arrastou a todos.” (Mt 24,37-39)

Parece que há momentos que em meio a correria do dia a dia esquecemos o mais importante. 
Vivermos para o Senhor, o nosso alvo é a vida eterna em Jesus(Ap 21,1-7), a nossa missão é uma 
vida de santidade na presença do Senhor(Mt 2,9). 

“Sede santos, por que eu, o Senhor vosso Deus, sou Santo.” (Lv 19,2) (Lv 20,7) (Pd 1,16)

Preparar nossos corações e nossas vidas para vinda gloriosa de Jesus Cristo nosso Senhor só 
pode acontecer se houver amor em nós por nosso Senhor e pela missão que ele nós deu. E mesmo 
aqueles que não estiverem no caminho do Senhor se trata de um cuidado natural por aqueles que 
amamos, pois a grande tribulação(CIC 675) que é um tempo que virá antes do dia do Senhor, é um 
tempo que acontecerá sobre todos os habitantes da terra(Lc 21,34-36). 

“Quando todo mundo estiver dizendo: “Paz e segurança”, então, de repente cairá sobre eles a ruina 
como as dores da mulher grávida. E não conseguirão escapar. Mas vós, irmãos, não estais nas 
trevas, de modo que esse dia vos surpreenda como um ladrão. Vós todos sois filhos da luz e filhos 
do dia.“ (2Ts 5,1-5)
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